

# 月刊 令和7年 親栄 第7町内会



## 2月号

ここまで札幌は積雪が少ない状態が続いています。私たちは助かりますが、このまま小雪に終わると逆に不安になります。町内会の生活道路除排雪は当初の開始日を遅らせて実施することに決めました。

下記の記事にある雪フェスティバルも雪不足で開催が危ぶまれましたが、なんとか実施することができました。

あと5年後、10年後には冬の過ごし方が大きく変わっているかもしれません。

北郷親栄第7町内会 会長 綿谷 隆

## 「北白石雪フェスティバル」でうどん・そばを販売しました

1月26日(日)10時半より北郷小学校で「第25回北白石雪フェスティバル」が開催され、第7町内会は会場で「うどん・そば」を販売しました。

温かくて美味しい「うどん・そば」は大人気で、行列が途切れることがなく早い時間で完売しました。

来場者は約700人以上、短い時間でしたが「雪中運動会」や「子供ひろば」などを体験し、最後はビンゴ大会で盛り上



がりました。みなさん楽しんでいただけたと思います。

各種団体が参加し協力しながら実施していますが、一緒にイベントを運営する中で交流もあり、地域の親睦やまちづくりにも大いに役にたっていると思います。

町内会をはじめどの団体も役員のなり手不足や高齢化が課題ですが、このような交流は次世代につながっていきます。

### ボランティアを 募集しています

第7町内会では町内会事業に協力していただける方を募集しています。

詳しくは町内会事務局(872-2447)まで

### 北郷小学校 ボランティア 除雪体験

毎年2月に北郷小学校4年生の「除雪ボランティア体験授業」を第7町内会と第6町内会で実施しています。

今年の実施日は2月3日(月)、6日(木)、10日(月)を予定していますが、積雪量が少ないため日程等を変更する可能性もあります。

## 四丁目サロン

今月のサロンは  
○2月23日(日) 12時～13時30分  
○白石ゴム製作所 2階

冬もあと少し。先月に続いて今月も白石ゴムさんで開催します。参加される方は町内会事務局(872-2447)まで連絡をお願いします。

令和6年度は5月から再開し、年6回を予定しています。

